



愛協だより

vol.46



児童福祉統括長 挨拶

ついに、あいこう認定こども園の新園舎完成！

14年前、釧路市から移管した愛光保育園に、理事長（当時）が初めて来園した時「このトイレはなんだ！子どもが寝起きに使用するのに便座が冷たいとは！」この一言から、子どもたちに快適な場所を提供するための改修を実施してきました。しかし耐用年数が38年の建物は45年経過しており老朽化が進んで改修にも限度がありました。

その時から、「子ども達のために園舎を改築したい。」職員の願いであり夢でした。

今回の改築で課題はたくさんありましたが、多くの方たちの協力によって一つ一つ解決し完成にたどり着きました。特に保護者へ対して5kmも離れた仮園舎の提案は心苦しく、賛同を得られるかとても不安でした。ですが多くの保護者は理解を示し、14ヶ月の間子どもたちの送迎を続けてくださいました。要因の一つに、あいこう職員が保護者と信頼関係を紡いできた日々、日頃の保育内容が大きく影響したと思われます。保護者・子どもたち・職員には感謝の気持ちでいっぱいです。

9月7日の内覧会には320人の方が見学に訪れ、地域の关心と期待の高さに心が震え、身の引き締まる思いでした。

地域の子育て室を備えた新園舎は、子どもたち・保護者・地域の人たちの居場所となり、集える場としてさらに発展し愛されることも园になっていくことでしょう。

あいこう認定こども園 新園舎が完成しました



新園舎

新たな園生活を迎えた園児のみなさんの様子をお届けします



おにいさん
おねえさん
かっこいいや…



年長さんの練習を
真似しています♪



組体操、ピシッと揃って
かっこいい！



ゆうぎ室

この日は運動会練習の真っ最中♪ひまわりさん(年長クラス)がバンブーや組体操を練習している姿を、ちいさなお友だちがステージの上から見守っていました。明るく広いゆうぎ室をいっぱいに使い、子どもたちは裸足で思いきり走り回ります♪

給食



みんなが“楽しみにしている給食の時間♪残ってくる事はほとんど無い”
そうで、この日も完食する園児たちが続出でした♪



『きのこ好きじゃないけどこれは食べれるよ！』『見てこのちくわ、チーズ入ってるの』『おさかなのごはんだよ！』と、楽しみながら給食を食べています♪

食育の窓



“食に興味を持ってもらいたい”
そんな願いを込めて
この窓が“つくられました”

美味しい香りがしてきた…♪

今日の献立はなんだろう♪

なににつくるのー？ / ハレルにおいたさぬ♪



みんなの
日常♪

0歳

甘えん坊さん
可愛い！



みんな真剣なお顔で
先生の読み聞かせを
聴いています♪

3歳



午睡前のブロック遊び♪



呼んだ?

7歳

鏡の中で“お互いに
目を合わせながら
にこにこ
嬉しそうな3人
振り返ってくれた姿が
これまた最高です”



4歳

今日はなにを
読もっかなー♪



2歳

先生の
かけ声に
合わせて
一緒に
おーっ♪



遊び方無限！



5歳



見てみて、
こんなに持てるよ♪



積み木を使って
あちこちで“色んな遊び”が
始まります♪

編集後記

約14ヶ月を過ごした思い出の仮園舎から新園舎での生活をスタートさせた皆さん。はじめは場所見知りをする子もいたようですが、今では賑やかな日常が戻ってきました。安心した様子で元気いっぱいに活動する園児たちと、そんな可愛らしい園児たちに寄り添う先生方の姿は『園舎が新しく便利になっても、保育の根本は変わらないと思うよ』と話してくれた先生の言葉そのものを表しているようでした。記：本部 M.H

社会福祉法人 鉾路愛育協会 法人本部

0154-46-8160 0154-46-8161

<http://kushiro-aiiku.or.jp>